



Communiqué du Festival entre Ciel et mer

lundi 25 juillet 2016

LES FRATERNITES MONASTIQUES DE JERUSALEM, ACTEURS DU FESTIVAL

Musique et pèlerinage

Sœur Jeanne-Marie et Christine Neveu ont joué à deux reprises de la flûte à bec au cœur du parvis.

Les quelques 1550 visiteurs d'aujourd'hui de sont pressés autour des ateliers : l'arbre dont les feuilles sont composées d' « intentions de prière » s'étoffe intensément, tandis que le mobile géant rappelant la ronde des Saints se constitue grâce au passage ininterrompu des touristes.

Ce soir, les Fraternités Monastiques de Jérusalem ont conduit 200 pèlerins vers Tomblaine pour dire les vêpres en baie.

Ce temps fort s'est achevé sur le Parvis de la Croix de Jérusalem au Mont après le passage de la porte Sainte de la Miséricorde à l'église Saint Pierre.

La veillée est animée par le groupe rennais Resurexit, 6 jeunes artistes chanteurs et musiciens. Rappelons que Resurexit est présent à l'église Saint Pierre chaque jour du Festival, y faisant raisonner louange et prière.



L'arbre des intentions, atelier de
Marie de Keyn



Le mobile des Saints, atelier animé par
Solveig



Sœur Jeanne-Marie et Christine Neveu



Sœur Jeanne-Marie

